

AKTUELLE INFORMATIONEN VOM ÖFOL

Liebe Freundinnen und Freunde des Orientierungslaufsports,

ich möchte euch über einige Inhalte der ÖFOL Vorstandssitzung vom 28. Jänner 2020 informieren.

ÖFOL-Lizenzmitgliedsbeitrag

Der Lizenzmitgliedsbeitrag muss für alle Vereinsmitglieder gesammelt vom jeweiligen OL-Verein an den ÖFOL überwiesen werden. Diese neue Vorgangsweise klappt bislang sehr gut.

Falls dennoch Beträge von Einzelpersonen überwiesen werden, so werden diese vom ÖFOL Sekretariat retourniert. Diese Vorgangsweise stellt sicher, dass die Vereine über die ÖFOL-Mitgliedschaft ihrer Mitglieder Bescheid wissen.

Kartenreferat

Robert Ditz plant für 2020 einen Kartenzeichnerkurs für Fortgeschrittene und einen reinen OCAD-Einsteigerkurs.

OL Übungsleiterkurs in Kärnten

Anmeldungen sind bei Ausbildungsreferent Markus Buchtele, mb@oefol.at, möglich.
[Weitere Informationen](#)

Schul-OL

Verstärkt sollen OL-Fortbildungen für Lehrerinnen und Lehrer angeboten werden.

Ski-O

Drei AC-Bewerbe haben stattgefunden. Aktuelle Information: Für [22./23. Februar](#) konnte ein weiteres AC-Wochenende organisiert werden. Anmeldeschluss: 17. Februar.

MTBO

Beim 1. MTBO-AC-Wochenende bei Sopron (21./22.03.2020) gibt es ein Problem mit der Genehmigung (Nationalpark). Die Verantwortlichen sind dabei, Ersatz in der Nähe zu finden. Das prospektive neue Gebiet ist zwar deutlich steiler, aber ebenso geeignet.

AC Fuß-OL 2020

Alle durchführenden Vereine sind bereits mit den Vorbereitungen befasst. Das erste AC-Wochenende findet am 28./29. März 2020 in Rust und Draßburg (Burgenland) statt. Alle Informationen findet ihr auf der [Event-Website](#).

1000 Stück eines Werbeflyers mit den AC-Terminen 2020 (Fuß-OL) wurden gedruckt. Die Verteilung erfolgt österreichweit bei diversen Lauf-Events.

[Link Flyer AC Termine Fuß OL 2020](#)

TD-Seminar 2020

Geplant ist ein zweitägiges TD-Seminar am ÖFOL-Gala-Wochenende (14./15. November 2020) in Bad Vöslau.

Aktuelle Beschlüsse

[Siehe ÖFOL-Website](#)

Aktuelle Projekte

o Projekt Ausfallversicherung

Erhoben wurde, ob seitens der Vereine Bedarf an einer Ausfallversicherung für nicht durchführbare ÖFOL Bewerbungen besteht. An den Projektverantwortlichen Harald Lipphart-Kirchmeir erging der Auftrag, ein Angebot einer Versicherung einzuholen. Alternativ wird über die Einrichtung eines ÖFOL-Ausfall-Fonds nachgedacht.

o Projekt Anmelde-Tool für Nicht-ÖFOL-Mitglieder

Das Meldesystem ANNE wird erweitert. Künftig sollen sich auch Nicht-ÖFOL-Mitglieder für Veranstaltungen anmelden können.

o Bewertungstool in ANNE

Der Auftrag zur technischen und inhaltlichen Umsetzung eines Online-Fragebogens zur Evaluierung von Veranstaltungen und Karten wurde erteilt.

Tipp

In Vorbereitung auf Trail-O in Österreich nimmt die ÖFOL Präsidentin am 7. März 2020 an einem Trail-O Bewerb in Landshut teil. Aus dem Westen Österreichs ist Landshut leicht erreichbar. Weitere Infos:

www.ol-landshut.de/veranstaltungen/trail-o/

Ich wünsche allen aktiven Orientierungslauf-Sportlerinnen und -Sportlern einen erfolgreichen Start in die Frühjahrssaison.

Liebe Grüße,

Elisabeth Kirchmeir

Präsidentin des ÖFOL